

Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Mombach
am 22.09.2016

hier: Punkt 6 Einwohnerfragestunde

Punkt 6.3 Verkehrsprobleme

Landeshauptstadt
Mainz

Es wird wie folgt Stellung genommen:

10-Hauptamt
im Auftrag *Je 26/10*

Zu Punkt 2.

Die Fahrbahnschäden in der Kreuzstraße und der Industriestraße werden zur Zeit nur soweit örtlich begrenzt geflickt, dass die Verkehrssicherheit gewährleistet ist.

Eine Beschilderung mit Hinweis auf die Fahrbahnschäden ist erfolgt.

Mittelfristig ist nicht mit einem Ausbau dieser Straßenabschnitte zu rechnen.

Zu Punkt 3.

Ein Verbot-Schild für LKW-Fahrer im Bereich Lemmchen/Kreuzstraße wurde nicht entfernt.

An dieser Stelle hat es, unseren Wissen nach, kein solches Schild gegeben. Es wäre hier viel zu spät für LKW-Fahrer zu reagieren, deshalb wird bereits an allen Zufahrten auf das bestehende LKW-Verbot hingewiesen.

Zu Punkt 5.

Die Grünzeit wird um 2 Sekunden erhöht.

Insbesondere bei Beschleunigung der Busse, erhalten die Fußgänger mindestens 10 Sekunden grün.

Mainz, 25.10.16

Katrin Eder
Beigeordnete